

Danramil 0824/15 Bangsalsari Hadiri Mini Lokakarya, Ajak Semua Pihak Percepat Penurunan Stunting

Siswandi - JEMBER.GO.WEB.ID

Nov 26, 2023 - 16:33



JEMBER – Mini Lokakarya yang di selenggarakan oleh Puskesmas Bangsalsari dengan pembahasan percepatan penurunan dan pencegahan stunting bertempat di kantor Keluarga Berencana Puskesmas Bangsalsari Kecamatan Bangsalsari Kabupaten Jember.



Hadir pada mini lokakarya tersebut diantaranya Camat Bangsalsari Basukik, Danramil 0824/15 Bangsalsari Kapten Inf Agus Suhartoyo, Kapolsek Iptu Joko P, Kepala PLKB Bangsalsari Sri Wulandari, PKK Kecamatan dan Desa Se Kecamatan Bangsalsari.

Pada kegiatan pembahasan permasalahan stunting tersebut, Danramil 0824/15 Bangsalsari Kapten Inf Agus Suhartoyo saat kami wawancarai pada Minggu 26/11/2023 menyatakan, bahwa pada kegiatan mini lokakarya tersebut, saya mengajak semua pihak untuk serius dan terpadu dalam penanganan permasalahan stunting pada anak ini.

Upaya penanganan secara terpadu dan pencegahan harus aktif dilakukan bersama-sama, hingga Kecamatan Bangsalsari ini benar-benar terbebas dari permasalahan ini.

Sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat harus terus dilakukan, sehingga masyarakat benar-benar memahami apa itu stunting, bagaimana ciri-cirinya serta bagaimana penanganannya. Ini akan menjadi langkah yang lebih efektif. Jelas Danramil.

Demikian halnya Camat Bangsalsari Basukik, sepatutnya dengan apa yang sudah disampaikan oleh Danramil, yang menyatakan bahwa mini lokakarya ini merupakan bagian dari upaya koordinatif kita dalam mengevaluasi dan meningkatkan peran dan upaya yang akan kita lakukan dalam penanganan stunting maupun pencegahannya, dengan mengajak dan melibatkan semua pihak yang terkait.



Menyikapi kegiatan tersebut selaku Bapak Asuh Stunting Kabupaten Jember, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mengapresiasi semangat dari Muspika Jajaran dalam menyikapi permasalahan stunting pada anak tersebut.

Langkah nyata harus terus kita lakukan secara terpadu, dalam upaya percepatan stunting ini, kita harus tetap fokus meskipun padat kegiatan lainnya, sehingga komitmen dalam menurunkan angka stunting ini dapat benar-benar terwujud, dalam mempersiapkan generasi bangsa yang sehat dan berkualitas. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)